



## Infection de la gaine tendineuse de Nétéyam

Bonjours, je viens vers vous pour vous demander un petit coup de pouce pour mon bébé.

Nétéyam aura 1 an le 24 mai 2024. Je l ai sevré et fait castrer il y a quelques semaines . Nétéyam devait partir à l estive avec des copains pour vivre sa vie de poulain et grandir comme il ce doit mais malheureusement depuis plusieurs jour une boiterie mystèrieuse est apparu. Il n étais pas bien du tout , prise de température et contrôle vétérinaire. Exam prise de sang . Grosse infection ciblé dans le boulet. Donc traitement avec Duplociline pendant 5jours . Toujours pas de baisse de température et toujours une énorme boiterie

Je l ai donc amenée à vethippodome . Radio ,eco et prise de sang sont faite . Prise sang toujours pas donne presque identique que la précédente realisée 5 jours plus tot. Radio RAS et Eco on ce rend compte qui l y a

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/51QTwWlz



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sarah Fournier



